



進級の春が迫っています♪

雪が降ってはすぐに溶けてしまい最後まで雪遊びを満喫できずに春を迎えるようとしています。あと1か月もすると新しいクラスへの進級が待っています。お部屋が変わり、生活の流れなども変わると刺激を受けてグンと成長が見られると同時に、不安を感じる子もいたりと子供たちの様子が変化します。甘えも強くなるかもしれませんね。そんな時は思い切りギュっと抱きしめて受け止めてあげてくださいね^~^

4月からは水分補給用に水筒が必要となります。ストロータイプのものが良いかと思います。一緒に開けたり、飲んだりする練習をおうちでも始めてみてください♪

♪子供たちの成長の様子♪

感染症や、咳のつく風邪で体調を崩し休みが続いた子供たち。久しぶりに登園してくると泣いちゃう事もありましたが、ゆっくりと生活リズムを取り戻し元気に過ごしています。あんよが安定し、お部屋やホールでは色々な所へ散策を楽しんだり大きいボールを一生懸命運んだりと逞しくなってきました！お着替えでは自分で脱いだり履こうとしたり、先生の声かけや援助でやってみようとする子も増えています。おうちでも一緒にやってみて下さいね★手づかみ食べからスプーンへ興味を示し頑張って使おうとする姿も…やりたい気持ちを大切に伸ばしていきます！



最後のご挨拶😊

最初は少ない人数でスタートしたつぼみ組も、気が付けば10人と大人数になりました。賑やかな毎日を子供たちと送り、たくさんの成長を側で見守ってきました。離乳食のスタートや可愛いあんよのスタート真似っこが上手になったこと…思い出すだけでジーンとしてしまいます。1年間沢山のご理解・ご協力を頂いたことにも深く感謝致します。本当にありがとうございました！ 担任一同



ご協力お願いします！

3月30日(土)は新年度準備となります！家庭保育にご協力を願いいたします。また22日に全ての荷物を持ち帰ります。翌週の月曜日からはその日に使う着替えを袋に入れカバンに入れて持参してください。

～おねがい～

*3月よりパジャマを使用していきます。お昼寝バックに入れて持ってきてください^~^
*3月のカレーライスは大人と同じルーへと変えていきますので、おうちでも食べてみてください！！